



Xóchitl Gálvez acusa al Presidente con EU

JAVIER DIVANY

La precandidata a la Presidencia de la República del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, acusó al presidente Andrés Manuel López Obrador ante el embajador de los Estados Unidos en México, Ken Salazar, de atacarla antidemocráticamente desde el gobierno, apoyado por un tercer candidato.

"Yo le dije básicamente que yo estaba sufriendo un ataque poco democrático del gobierno, porque no sólo me atacan a mí, pues se apoyan de un tercer candidato para que me ataque, o sea, ahí lo vimos claramente en la mañanera. No sé de dónde saca tanto dinero Samuel para palear los pocos días que estuvo, fue impresionante como tiene un apoyo del Presidente de la República y eso no es democrático", dijo.

Gálvez Ruiz pidió al diplomático estadounidense voltear a ver lo que está pasando en México y le externó su preocupación sobre la participación del crimen organizado en las elecciones del año entrante.

Previo al encuentro con integrantes de la sociedad civil en la sede nacional del PAN, Xóchitl habló con la prensa sobre su encuentro con el embajador a quien le expresó su preocupación por varios temas como las armas, las drogas, la geopolítica, entre otros temas.

Explicó que intercambiaron historias sobre sus orígenes y posteriormente al tocar el tema de geopolítica, le dejó en claro sus valores, que no se vincula a gobiernos autoritarios ni los que no son democráticos. "Se lo dije abiertamente, yo no invitaría a desfilas a Venezuela ni a Cuba como presidenta de este país... Le dejé claro el vínculo que tenemos de localización geográfica, 41 cruces fronterizos, compartimos comercio, 80 por ciento de las exportaciones de México van hacia Estados Unidos y también que la mayor parte del turismo que viene a México es de Estados Unidos y Canadá", mencionó.

Manifestó que hablaron del tema de cadenas de suministro, de la importancia de éstas, de la energía renovable, de las violaciones al tratado de libre comercio en esta materia, de los paneles, de agricultura y también del tema de seguridad.

ANDREA MURCIA / CUARTOSCURO.COM



Xóchitl Gálvez y Margarita Zavala